

LENGUAJE "TEXTO INFORMATIVO"

1. Escribe en tu cuaderno

Lee la siguiente noticia. Luego contesta la información de acuerdo a lo que leíste.

NOTICIA

Atraparon al ladrón del parque

La policía logró ubicar al ladrón y lo arrestó esta mañana en el centro de la ciudad.

Gracias a la descripción física del ladrón dada por Victoria, la policía pudo actuar con rapidez y seguridad. Tras una fuerte búsqueda se logró dar con el paradero del criminal.



- ¿Quién atrapó al ladrón?

- ¿Por qué atraparon al ladrón?

- ¿Cuándo atraparon al ladrón?

- ¿Dónde atraparon al ladrón?

Sigue los siguientes pasos y realiza los siguientes ejercicios para comprender cómo escribir una noticia.

Paso 1

Es importante saber cuál es el **tema** de la noticia para redactar su contenido.

- Marca con una **X** la respuesta correcta. ¿Cuál sería el tema de una noticia con esta imagen?



Descubriendo el mundo marino.

Viajes al espacio exterior.

Aprendiendo a volar aviones.

Paso 2

Si el **título** de la noticia es llamativo, será mucho más interesante para el lector.

- Encierra la mejor respuesta. ¿Qué título llevaría la noticia?

El aterrizaje del
extraterrestre

La explosión del
planeta de los anillos

Universo grande
para exploradores

Paso 3

Debes identificar los datos más importantes dentro de los hechos: **¿qué?**, **¿quién?**, **¿cómo?**, **¿cuándo?**, **¿dónde?**

- Une con una línea cada dato de la noticia con la pregunta que le corresponde.

La noche del miércoles pasado.

¿Qué?

Invitado por la NASA a participar en una travesía.

¿Quién?

Salió de la pista de la NASA rumbo al espacio.

¿Dónde?



Diego, un niño de ocho años.

¿Cómo?

Realizó un viaje al espacio.

¿Cuándo?

Paso 4

La **entrada** y el **cuerpo** de la noticia deben tener los datos importantes y algunos detalles adicionales.

- Escribe el número en cada fragmento de la noticia en forma organizada.

La noche del miércoles, desde la pista de despegue de la NASA, el niño se aventuró al espacio hasta llegar a la superficie lunar.

Finalmente, el joven astronauta regresó a casa el viernes en la madrugada con un saco de polvo de estrellas para su mamá.

Diego, de ocho años, se ha convertido en el primer niño que ha pisado la Luna.

Este hecho ocurrió, luego de que fuera invitado por la NASA a viajar en un cohete profesional.

El astronauta más joven de todos los tiempos.

Paso 5

Publicación de la noticia.

- Para poder publicar la noticia, es necesario que hagas una revisión. Para ello, escribe la noticia en el cuaderno con y los signos de puntuación donde haga falta.

El Diario

Universo grande para exploradores pequeños

El astronauta más joven de todos los tiempos.

Diego de ocho años se ha convertido en el primer niño que ha pisado la Luna Este hecho ocurrió luego de que fuera invitado por la NASA a viajar en un cohete profesional

La noche del miércoles desde la pista de despegue de la NASA, el niño se aventuró al espacio hasta llegar a la superficie lunar Finalmente el joven astronauta regresó a casa el viernes en la madrugada con un saco de polvo de estrellas para su mamá

